

où les Lombard et Pleven essaient de regonfler la baudruche du CELIB, ils montrent clairement à tous, paysans, commerçants, intellectuels, que seule la lutte permet d'améliorer le sort des exploités.

Ils contribuent bien plus à la réalisation de la véritable unité populaire, comme le prouve la solidarité, que toutes les manœuvres électorales autour du programme commun. Ils apportent un éclatant démenti à tous ceux qui veulent nous faire croire qu'il faut s'abstenir de lutter aujourd'hui pour gagner la petite bourgeoisie.

Ils nous montrent enfin comment s'organiser pour vaincre un patronat de combat; la semaine dernière à Guidel, près de Lorient, une cinquantaine d'ouvrières suivaient leur exemple et partaient en grève illimitée: immédiatement des délégués de Big Dutchman allaient leur exprimer leur soutien.

Si on peut s'organiser pour lutter et vaincre dans les petites entreprises, à plus forte raison pourquoi pas dans les grosses?

---

### L'ACCUEIL DE DEBRE: CONTRE L'ARMEE ANTI OUVRIERE!

Mercredi 25 octobre, Debré a été accueilli à Brest par les amiraux. Et par 200 manifestants.

Il paraît que le moral des officiers était défaillant: ces messieurs s'ennuient. Heureusement, en attendant de pouvoir, faute d'ennemis étrangers, s'attaquer à l'"ennemi intérieur", ils peuvent toujours s'amuser avec leurs sous-marins. C'est ce qu'est venu leur dire Debré. Et tant pis si l'existence de ces sous-marins compromet celle du port pétrolier fantôme promis à grands cris par Pompidou.

### 1000 jeunes en prison militaire!

Il n'y a pas, hélas, que les officiers à avoir un moral défaillant. Aujourd'hui plus de 1000 jeunes croupissent dans les prisons militaires. Pour un geste, pour un mot contre la discipline. 1000 jeunes qui ont refusé l'abrutissement, l'embrigadement du service militaire: 2 mois sans sortir; toute presse d'opposition interdite; l'obéissance mécanique à n'importe quoi. Et les manœuvres, où l'ennemi c'est toujours "les rouges". Le "service national"? C'est 1000 jeunes en prison, c'est plus de 400 tentatives de suicide par an... considérées comme des "atteintes au moral de l'armée", et punies comme telles.

Pourquoi un tel régime d'abrutissement? Parcequ'il y a des gradés sadiques? Les sadiques existent. Mais ils ne sont pas là par hasard: toute cette violence est nécessaire pour briser la jeunesse, pour en faire une masse docile, obéissant à la voix du supérieur. Une voix qui commande de briser les grèves des transports, des postiers, des éboueurs, d'autres demain, une voix que De Gaulle est parti consulter en 68... Une voix qui prépare la guerre civile, consciemment.

### L'ARMEE TUE DANS LES COLONIES !

Fiction, cauchemar ? Mais c'est ce qui se fait journellement dans les dernières colonies françaises; intervention au Tchad, assassinat d'un lycéen martiniquais, Gérard Nouvet, pendant la visite de Messmer. Le service "national" n'est que le service de la bourgeoisie, le service sanglant du capital!

### NON A LA MILITARISATION

L'armée prépare ses retranchements pour le jour où elle recevra l'ordre de contrôler le pays, de briser les luttes des travailleurs. Elle investit les régions sous-développées: la Provence truffée de silos à fusées, le Larzac, prêt pour l'instant ! à l'armée anglaise qui s'y entraîne à massacrer le peuple irlandais, la Bretagne où les installations militaires ne se comptent plus... (Lann bihoué Landivisiau, l'île longue, Poulmic, etc etc où l'armée devient le patron essentiel (Arsenal, CSF...))

L'armée est un instrument permanent de répression au service de la bourgeoisie, elle fait intégralement partie de son pouvoir. Lutter contre ce pouvoir signifie devoir affronter un jour son armée. Pour chasser la bourgeoisie, un travail antimilitariste permanent est nécessaire, qui vise à préparer les travailleurs à la lutte, à "démoraliser" les troupes, à leur montrer quel rôle honteux on veut